## RECONNAISSANCE D'UN MISSIONNAIRE.

## STE-ANNE DES PLAINES.

Le lendemain de la fête de la bonne sainte Anne, je suis allé en pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré, pour demander la guérison d'un pied qui me taisait souffrir depuis un an, à tel point que, la plus grande partie du temps, j'étais obligé de le tenir sur une chaise. Déjà j'avais subi deux opérations pour extraire des tumeurs que j'avais au talon droit, et elles reparaissaient immédiatement après.

Au mois de juillet, je laissai Manitoba avec la détermination de subir l'opération une troisième fois. Mais auparavant, je voulus invoquer la bonne sainte Anne. Je fis la neuvaine préparatoire à sa fête, et le lendemain de sa fête je descendis à Québec et de là à Ste-

Anne de Beaupré.

Depuis ce jour je porte chaussures comme autrefois, ce que je n'avais pas fait depuis un an, et je marche sans canne, étant très solide sur mon pied. Remerciez pour moi la bonne sainte Anne. Je retournerai à Manitoba au commencement d'octobre pour reprendre mon ministère et répandre la dévotion à la bonne sainte Anne. G. D.

Prêtre, missionnaire.

## LA FÊTE DE SAINTE ANNE A APT, EN PROVENCE.

Un de nos lecteurs veut bien nous communiquer un extrait d'une lettre qu'il vient de recevoir d'une dame Aptésienne, fille dévouée de la bonne sainte Anne. Inutile de dire avec quel bonheur nous publions cette délicieuse page, et plaise à Dieu qu'elle soit suivie plus tard de beaucoup d'autres!

Maintenant, mon révérend Père, voulez-vous me permettre de vous donner quelques détails sur la fête